

PJNI

Cegah Gangguan Kamtibmas, Polres Sumbawa Gencar Laksanakan KRYD

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PJNI.OR.ID

Jan 6, 2025 - 19:45



SUMBAWA, NTB - Polres Sumbawa melalui personel Sat Samapta kembali

melaksanakan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) di sejumlah lokasi dan objek vital di wilayah Sumbawa, Senin (6/01/25) pagi.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kasat Samapta Polres Sumbawa, IPTU Tahir Lantu dan bertujuan untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan KRYD kali ini, personel Sat Samapta menasar berbagai titik strategis, termasuk kawasan objek vital yang berpotensi menjadi sasaran gangguan keamanan. IPTU Tahir Lantu mengatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya rutin untuk mencegah gangguan Kamtibmas dan untuk menyerap informasi langsung dari masyarakat terkait dengan potensi-potensi gangguan yang ada.

“Melalui kegiatan ini, kami tidak hanya melakukan patroli dan pengawasan, tetapi juga berusaha untuk mendengarkan langsung masukan dan informasi dari masyarakat terkait dengan segala kendala atau potensi gangguan yang mungkin terjadi. Ini adalah langkah preventif untuk memastikan wilayah Sumbawa tetap aman dan kondusif,” jelas Kasat Samapta Polres Sumbawa, IPTU Tahir Lantu.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Kasat Samapta juga menghimbau kepada masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas. Ia mengingatkan agar warga tidak melakukan hal-hal yang bertentangan dengan hukum dan selalu mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Sumbawa untuk terus meningkatkan kewaspadaan dan pengawasan di seluruh wilayah, guna mencegah terjadinya tindak kriminal atau gangguan keamanan lainnya.

Polres Sumbawa berharap agar seluruh lapisan masyarakat dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing, serta tetap mendukung segala upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian demi terciptanya suasana yang aman dan damai. (Adb)